

PH Ludwigsburg | Postfach 220 | 71602 Ludwigsburg



Laura Hahn, M.Sc.

Institut für Ökonomische Bildung - iföb.de Wirtschaftswissenschaften und Wirtschaftsdidaktik Pädagogische Hochschule Ludwigsburg Reuteallee 46 - 71634 Ludwigsburg

Ludwigsburg, im Mai 2022

Liebe Studierende,

mein Name ist Laura Hahn und ich bin seit Februar dieses Jahres als Akademische Mitarbeiterin an der PH Ludwigsburg im Institut für Ökonomische Bildung beschäftigt. Bevor ich Ihnen mitteile, warum ich hier bin und was mich hierhergeführt hat, möchte ich mich zuerst kurz vorstellen.

Ich bin 26 Jahre jung und komme ursprünglich aus Sachsenheim, in der Nähe von Bietigheim-Bissingen. In meiner Freizeit betreibe ich sehr gerne Sport, darunter Kampfsport, Eishockey und Schwimmen. Auch Kochen und Gärtnern gehören zu meinen Hobbys.

Ich bin zwar neu an der PH Ludwigsburg, da ich allerdings mein Abitur am Sozialwissenschaftlichen Gymnasium in Ludwigsburg gemacht habe, kenne ich mich in der Gegend schon ziemlich gut aus. Mein Bachelor- und Masterstudium habe ich an der Universität Hohenheim in Wirtschaftspädagogik absolviert. Dort war ich auch über zwei Jahre als Studentische Hilfskraft beschäftigt. Zudem konnte ich bereits einige betrieblichen Erfahrungen sammeln, sei es als Werkstudentin in der Lagerlogistik/Instandhaltung oder als Praktikantin im Personalwesen.



## Institut für Ökonomische Bildung - iföb.de

Seite 2 von 2

Mein Studium der Wirtschaftspädagogik hat mir von Beginn an sehr viel Spaß gemacht. Sowohl die ökonomischen, als auch die pädagogischen Inhalte waren jedoch sehr fachlich und theoretisch sowie auf das berufliche Lehren und Lernen ausgerichtet. Um so spannender sind für mich die Einblicke und Handlungsmöglichkeiten, die an dieser Stelle in der PH Ludwigsburg aufgezeigt werden: Wie genau setze ich das was ich in meinem Studium gelernt habe auch methodisch und didaktisch in der Praxis ein bzw. um?

Abgesehen von manchen SHKs bin ich die jüngste Mitarbeiterin am Institut und erst vor kurzem mit meinem eigenen Studium fertig geworden – ich weiß demnach sehr genau was Sie beschäftigt oder mit welchen Problemen Sie unter Umständen zu kämpfen haben. So weiß ich auch, wie mühsam Seminar-, Bachelor-, oder Masterarbeiten sein können. Ich biete das Seminar "Techniken wissenschaftlichen Arbeitens" an. Da ich selbst erst vor ein paar Monaten mit diesen Prüfungsleistungen beschäftigt war, kann ich mich gut erinnern, bei welchen Aspekten oder Inhalten ich mir in meinem eigenen Studium mehr Hilfe gewünscht hätte. Aus diesem Grund möchte ich Ihnen genau an dieser Stelle helfen. Sie werden sehen, dass wissenschaftliches Arbeiten Spaß machen kann, auch wenn das der/die ein oder andere an dieser Stelle vielleicht nicht glauben kann.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen allen ein schönes Studium und freue mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen.

Viele Grüße

Laura Hahn